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 令和 4 年度、第 2 回目の学校運営協議会が 10 月 25 日に

開催されました。会の主な内容をお知らせします。 
 

 ◎小・中学校の運営委員のみなさんより 
  ・新型コロナウイルスの感染状況も落ち着き、これまでよりは少し安心してボランティ

ア活動に参加することができている。引き続き、気を抜かずに感染対策を続けて、学

校に足を運びたい。 
 
  ・地区運動会に先生の参加もあり、大変うれしかった。 
 
  ・小・中学生も含めて、町全体で NHK 連続テレビ小説「らんまん」を盛り上げるよう

な取り組みができるとよいと思う。 
 
 ◎中学校部会  

    授業の振り返りをしっかり行うことにより、学力向上に向けた取り組みを行ってい

ることが学校長より報告がありました。 
また、新型コロナウイルスの感染拡大のため、以前のように中学校が地域行事に参加

をすることができておらず、今後、どのように参加をしていくかについて、委員のみな

さんにご意見をいただきました。委員のみなさんからは以下のようなご意見が出され

ました。 
 

  ・地区運動会について 
    授業の一環にするような必要はなく、無理のない範囲で気楽に参加をしてほしい。 
    先生が引率をして参加をする必要もないと思うし、生徒を地域住民に任せてもよ

いと思う。そうすることにより、生徒の成長につながることもあると思うし、生徒も

のびのびと活動できるのではないだろうか。 
 
  ・おなばれについて 
    こちらは以前のように授業の一環として、全校生徒で参加をしてほしい。 
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